

# Louis aus Angola bekommt Hilfe



Der kleine Louis aus Angola wird derzeit über das „Friedensdorf International“ im Bad Salzunger Klinikum behandelt. Der 11-Jährige leidet an einer chronischen Knochenentzündung und muss wahrscheinlich mehrfach operiert werden. Dieser Ta-

ge erhielt der Junge Besuch von Volker Wingold (2.v.r.) und Holger Beil (r.) vom Fischereiverein Oberzella, die das Friedensdorf-Projekt finanziell unterstützen. Links im Bild der Chefarzt der Kinderklinik, Dr. Volker Zindel.

Foto: Silvia Rost